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Anfrage 1146/2017 zur Sitzung  am 27.09.2017 

 
Verwaltungskostenpauschale für Schulbuchausleihe (AfD) 
 
   
Laut Medienberichten haben Kommunen in Rheinland-Pfalz bei der Schul-
buchausleihe trotz der vom Land gezahlten Verwaltungskostenpauschale ein 
Defizit in hohen fünfstelligen Beträgen eingefahren. Vor diesem Hintergrund 
fragen wir an: 
 

 
Wir fragen an: 
  

1.  Auf wie viel Euro belaufen sich die vom Land an die Stadt Mainz ausgezahl-
ten Verwaltungskostenpauschalen für die Schulbuchausleihe in den Jahren 
2014, 2015, 2016 und 2017 insgesamt? 
  

2.  Welche Beträge hat die Stadt Mainz darüber hinaus in den genannten Zeit-
räumen, einschließlich Personalkosten, für diese Aufgabe aufgewendet? 
  

3.  Ist die Stadtverwaltung der Auffassung, dass die Höhe der vom Land gezahl-
ten Verwaltungspauschalen für die Schulbuchausleihe ausreichend sind? 
  

4.  Wurden in der Vergangenheit Verhandlungen mit der Landesregierung ge-
führt mit dem Ziel, die Erhöhung der Verwaltungskostenpauschale zu errei-
chen? 

 
 
 

 
 
Heinz-Werner Stumpf 
Fraktionsvorsitzender 
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